

文化祭

10月28日（土）に文化祭が行われました。

4年ぶりに、保護者の方以外の参観者を迎えての発表となりました。

小学部劇「オズのまほうつかい」

今年度は、小低部・小高部が合同で舞台を作り上げました。そのため、小低・小高パートで主要な役はWキャストで務めました。

小低部の子供たちは、ドロシーと仲間が集まって冒険に行くワクワクする場面を、それぞれの役になりきって演じてくれました。場面最後のダンスも元気いっぱいに決まりました。

小高部の子供たちは、役の気持ちも考えながら、セリフの言い方や手話の表現、セリフがないときの動きも少しずつ加えて演じました。

最後は「虹」を歌って、観客からの大きな拍手をもらい、皆笑顔いっぱいでした。



和太鼓発表「ぶちあわせ太鼓」

4・6年で和太鼓発表をしました。文化祭の2週間前からは、休み時間などにも自主練習をして、一生懸命に取り組みました。

「さんとこどっこい、どっこい、どっこい」と口ずさみながら、力強く太鼓を叩きました。

4年、6年それぞれのソロパートがあり、叩く太鼓の位置を変えながらダイナミックな演奏となりました。全員のリズムがピッタリと合った音が、体育館中に響き渡りました。

